
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 09.08.05

Dem Gerechten geht es gut!
von Thomas Gebhardt

Jesaja 3:10
Prediget von den Gerechten, daß sie es gut haben; denn sie werden die Frucht ihrer Werke essen. 

Leider gibt es Gerechte, denen man predigen muss, dass sie es gut haben. Ich habe so viele unzufriedene
Gerechte getroffen. Ein Gerechter aber hat es immer gut, selbst in den größten Schwierigkeiten und
Verfolgungen hat er es gut! Er hat es gut, weil er weiß, dass er den Herrn an seiner Seite hat! Eigentlich
haben es die Gerechten immer gut. Dem Gerechten geht es deshalb so gut, weil er eine göttliche Zusage hat
und weil der Herr für ihn sorgt. Weil manch ein Gerechter aber die Fürsorge Gottes nicht zu schätzen weiß,
müssen wir auch den anderen predigen "von" den Gerechten, dass die  Gerechten es gut haben.  

Meine lieben Glaubensgeschwister und Freunde, wenn Gott uns zusagt, dass es dem Gerechten in allen
Dingen gut geht, dann mögen Tausende von Ungläubigen das Gegenteil sagen, der Teufel mag das
Gegenteil behaupten, so lachen wir nur, denn wir wissen, weil es Gott gesagt hat, werden es die Gerechten
gut haben. Normalerweise müssten all die anderen, die die Gerechten beobachten, das sehen und eine
große Sehnsucht bekommen, dem zu folgen, der so ein Wunder fertig bringen kann. 

Meine Lieben, versteht mich, die Geplagten sollten am Gerechten erkennen, dass er es gut hat und sich
danach sehnen gerecht zu werden. Der Kranke sollte sehen, wie gut es dem Gerechten geht und er sollte
bestrebt sein gerecht zu werden. Der Arme sollte staunend erkennen, wie es die Gerechten gut haben und
sollte eine Sehnsucht bekommen gerecht zu werden. Die, die mit Arbeit überhäuft sind, sollten erkennen, den
Gerechten geht es gut, er bricht nicht unter der Last der Arbeit zusammen. Die Arbeitslosen sollten erkennen,
die Gerechten können es ertragen arbeitslos zu sein, ein geringes Einkommen zu haben und trotzdem
fröhlich sein. Und selbst wenn große Nöte über diese Welt hereinbrechen sollten, Erdbeben, Hungersnöte,
Seuchen oder Naturkatastrophen, so sollten doch die Menschen immer sehen, auch trotz dieser
Schwierigkeiten geht es dem Gerechten immer gut. 

Nun, um die Gerechten zu beschämen, wenn sie jammern und klagen, aber auch um den anderen Menschen
zu zeigen, wie Gott alles herrlich für die Seinen bereitet hat, haben wir eine Aufgabe vom Herrn bekommen.
Wir sollen davon predigen, wie gut es den Gerechten geht. 

Der Gerechte, meine Lieben, hat es so gut! Er könnte es nicht besser haben. Er ist besser gekleidet als
jeder, der nicht gerecht ist. Er trägt das Kleid der Gerechtigkeit! Er ist besser versorgt mit Speise als jeder
andere auf dieser Welt, denn das Wort ist seine rechte Speise und er hat Zutritt zum Tisch des Herrn. Er hat
eine Wohnung und eine Heimat, die kein Ungerechter je sehen wird. Sein Leben, seine Heimat, ist im
Himmel und er lebt im Herrn. Der Gerechte hat immer jemanden, der ihm beisteht, denn Jesus sagt: "Ich bin
bei Euch alle Tage bis an der Welt Ende!" Der Gerechte braucht nie Angst oder Sorge zu haben, denn er hat
einen guten Hirten, der auf ihn aufpasst! 

Wie steht es mit Dir? Kannst Du Dich schon zu den Gerechten zählen und wenn ja, bist Du dem Herrn von
Herzen dankbar, dass es Dir gut geht? Wenn nein, wenn Du Dich nicht sicher zu den Gerechten zählen
kannst, so fang doch an darüber nachzudenken, wie gut Du es als Gerechter haben kannst und dann verlass
Dein altes Leben, wähle den Weg JESUS nach! Von Herzen danke ich Gott für einen Glauben, der uns die
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Möglichkeit gibt, Gottes Wort zu vertrauen, selbst wenn es so aussieht, als ob alles gegen uns stünde. Gottes
Wort sagt: "Du, Gerechter, hast es zu allen Zeiten gut!" Ihr alle, die Ihr diese Botschaft hört, sollt wissen, dass
Gottes Wort gewisslich wahr ist, dass der HERR die Seinen segnet und dass jeder, der gesegnet ist, mit
Gottes Gegenwart und Herrlichkeit rechnen darf! 

Dem Gerechten wird es gut gehen! Warum? Erstens, weil es Gott so möchte, und zweitens, weil Gottes Wort
uns zeigt, dass wir so recht froh sein sollen, sofern wir Nahrung und Kleidung haben! Hast Du je Mangel
gehabt an Nahrung oder Kleidung? Ich nicht, denn ich lebe noch, also war immer genügend Nahrung da und
bekleidet bin ich auch! Ich kann Gott für Seine Güte nur danken und Du?

JESUS ist Deine Hilfe, Dein Ausweg aus aller Not! AMEN!
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